JALONEO ENTRE MAGISTRADOS ELECTORALES

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

As pronto de lo que se esperaba, comenzó el jaloneo entre el exmagistrado presidente del Tribunal Electoral de Poder Judicial de la Federación, Reyes Rodríguez Mondragón, y sus tres colegas que lo obligaron a que renunciara a ese cargo, entre ellos quien lo sucedió, Mónica Soto, al posponerse la discusión sobre las multas por más de 60 millones de pesos a Morena, por irregularidades detectadas en el proceso que definió la coordinación de sus Comités de Defensa de la 4T, que estaba agendado.

El extitular del máximo organismo electoral preguntó si esa decisión de última hora fue por versiones de que "hubo una llamada a la sede" del mismo para solicitarlo, y ese tema no se ventilara la víspera del cierre de precampaña de la precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, que será esta tarde en el Monumento a la Revolución, y quiso saber si hubo tal llamada al señalar que "sería delicado estarse administrando la lista de asuntos con intervenciones externas".

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La designación del general de brigada Claudio Edmundo Huízar de la Torre como Comandante de Mando Especial en la zona sur del Estado de México, con base operativa en Texcaltitlán, coincidió con la aparición de siete de las 14 personas que desaparecieron tras el enfrentamiento entre habitantes de ese municipio con sicarios de La Familia Michoacana que los extorsionaban, el pasado 8 de diciembre.

El fiscal ecuatoriano Carlos Suárez, que investigaba la irrupción de hombres armados y encapuchados al canal de televisión TC en Guayaquil, el 9 de este mes, fue ejecutado por un grupo de la delincuencia organizada, vinculada con cárteles mexicanos, a la que el presidente de ese país, Daniel Noboa, le declaró la guerra.

Xóchitl Gálvez no le quita el guante a Claudia Sheinbaum y le insiste en un debate, antes de que ésta cierre hoy su precampaña y que espera que le responda ella y no sus voceros, Tatiana Clouthier y Gerardo Fernández Noroña, que fueron los que lo hicieron.

Manlio Fabio Beltrones está de vuelta en la política electoral y ayer se registró como precandidato a senador de mayoría del PRI, partido que liderara nacionalmente y del que fuera diputado federal, coordinador de las bancadas del tricolor en ambas Cámaras del Congreso y gobernador de su natal Sonora.

Otros exgobernadores del tricolor que también buscarán contender por senadurías de mayoría en las próximas elecciones federales de junio son Miguel Ángel Riquelme, de Coahuila, y Héctor Astudillo, de Guerrero, amén de los actuales dirigentes del tricolor, Alejandro Moreno y Rubén Moreira, exmandatarios también de Campeche y Coahuila.

> fcardenas@pulsopolitico.com.mx @MXPulsoPolitico